



Une Action positive des élus du CCE d'UES

Description

Bonsoir à tous

Ce matin, Dominique (Secrétaire du CCEd'UES) et Fabrice (DRH) m'ont remis, de votre part, un chèque de 3000 euros pour mon association "Quand m'aime ?" je vous en suis extrêmement reconnaissante.

Sachez que ce montant correspond à un mois de vie pour l'association: pour nourrir, loger, habiller, scolariser et assurer les soins de nos 150 ex-enfants des rues.

C'est donc énorme, un mois de plus à regarder devant, pour un avenir plus prometteur

Je viendrai avec plaisir vous parler un peu de ces enfants lors d'un prochain CCE.

En attendant et de la part de tous les membres de l'association : Misaotra betsaka (=Merci beaucoup)

Pour mémoire, cela concernait la somme (CE ex Saturn) que nous avons récupéré pour plus d'information se rapprocher des élus ... C'est superbe pour cette association ... Merci pour les enfants